



# なかよしだより

ひので保育園

令和4年4月20日



暖かな陽気と共に、新しい一年がスタートしました。登園すると新しい環境にちょっぴり不安そうな表情をしていた子どもたちも、ニコニコ笑顔で過ごす姿が見られるようになりました。異年齢で過ごす中で、こあら組が困っていると「どうしたの?」と声をかけてくれるこじか組、「先生のお手伝いをする」と張り切っているこぐま組。こじか・こぐま組のすることを側で興味津々で見ているこあら組。いろいろな様子が見られるようになりました。異年齢での関係が少しずつ深まるといいなと思っています。一年間よろしくお祈りします。



## ～保育園ではこんなことをしています～

子ども達の保育園での様子を毎月紹介しますね。お楽しみに！



### 漢字絵本

腰骨がピンと立ち、姿勢よく座ります。左手を正しい位置に置き文字を指でなぞっています。

### タオル掛け

登園したらリュックから出して自分で掛けます。



### 出席シール貼り

「どこに貼る?」こあら組は、こじか組に教えてもらい貼っています。



### 荷物は自分で

荷物の準備が終わったら自分で持ちます。

朝・夕の子ども達のお仕事です。分からない時は、こじか組に聞いたり、出来ない時は「手伝って」と伝え、保育者と一緒にしていますよ。

生きる力(自立)をつけるため頑張っています。



## おねがい

### ○持ってきていますか?

以下の物を4月末までに持ってきてください。

- ① シューズ(上履き)とシューズ入れの袋
- ② ストックかご用の着替え1~2着分

(半袖・半ズボン・パンツ・ノースリーブの下着)



### ○名前は大きくはっきりと

持ち物の名前がなく迷子になっています。見てすぐ分かるような場所と大きさで記名をお願いします。

水筒のフタの上にも書いてください。

上から見て分かるように大きくお願いします。



ココに記名を!

水筒のフタ

### ○汚れても良い半袖・半ズボンで

いろいろな活動をする中で、活発に動くため汗をかいて暑いようです。また、絵の具や泥などで汚れる場合もあります。動きやすく汚れても良い服装で登園してくださいね。

## 泥んこ大好き!!

最近、園庭に出ると「先生、水出して～」と泥んこ遊びが始まります。満面の笑顔で楽しそうに遊んでいる子ども達です。泥んこ遊びをすると五感が刺激される効果があると言われています。

①心身ともに開放的になる

②創造力・想像力・忍耐力・集中力がつく

③健康的な身体作りに役立つ

④集団行動に馴染みやすくなる

⑤自己肯定感が育つ

泥んこ遊びは、成長に欠かせない大切な遊びです。たくさん取り入れていきたいと考えています。毎日、汚れても良い服装で登園をお願いします。

